

Crisis económica si merma cosecha café

Al mermar la cosecha del café, la clase trabajadora dejará de percibir doscientos noventa y un millones de colones en salarios.

El Estado, setenta y seis millones y medio de dólares en impuestos, señaló ayer la Cafetalera.

Esa misma disminución durante el ciclo 1984/1985, dice esa entidad gremial, también afectará el ingreso de divisas al país en aproximadamente trescientos millones de dólares por la misma causa, ya que la merma en la producción correspondiente al presente año, anda por los dos millones de quintales de café

oro. Al referirse a la sensible reducción de los jornales, indica la Cafetalera, que éstos se desglosan entre la fase de cultivo, recolección y beneficiado y que prácticamente esto viene a agravar aún más la situación en la campaña salvadoreña, provocando un desempleo masivo, que indiscutiblemente repercutirá directamente en la economía nacional en forma negativa, impidiendo de hecho una reactivación que por la desconfianza que priva en el ambiente no llega hasta esos estratos sociales.

—Pasa a la página 17—

De Santa Ana Juez reconoce dos cadáveres

(Santa Ana). El Juez Tercero de Paz informó del reconocimiento de dos cadáveres en el barrio San Rafael. José Mauricio Trejo, de 21 años, estaba con un lazo al cuello, en la 15a. Avenida Sur, entre 9a. y 11a. Calle Oriente del barrio San Rafael de esta ciudad. Se ignoran móviles que impulsaron al mencionado señor a morir en esa forma.

En la 3a. Calle Oriente, entre 2a. y 25a. Avenida Sur del mismo barrio San Rafael, fue reconocido el cadáver de Ricardo Arturo Martínez, de 64 años de edad, que se ahorcó.

—Pasa a la página 15—

Asamblea Anual Asociación Scout se efectuará hoy

La XLVI Asamblea Nacional Anual, celebrará hoy la Asociación de Scouts de El Salvador, en el Salón de Honor "Lord Robert Baden Powell", en la Casa Scouts.

Estarán presentes, según se informa, más de 200 dirigentes de todo el país, agregando voceros de la asociación, que este evento ordinariamente se efectúa cada año, con el objeto de que los representantes de los diferentes niveles de la organización, den a conocer la memoria de labores de la asociación durante el año anterior.

—Pasa a la página 15—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

PAQUETES ELECTORALES. Los dirigentes políticos: coronel y Dr. Roberto Escobar García y Dr. Sergio Mena Méndez, de PAISA; Dres. Eduardo y José Antonio Morales Ehrlich y Humberto Posada, del PDC y Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, de ARENA, captados

durante una reunión en la que el Consejo Central de Elecciones, mostró el contenido de los paquetes electorales que utilizarán las Juntas Receptoras de Votos para las elecciones del domingo 31 del presente mes. Una Ejecutiva del proyecto Electoral muestra los implementos electorales.

Demanda imposible critican a maestros

Para crear serios problemas al país, en el actual período de elecciones, ANDES 21 de Junio hace demandas imposibles de cumplir.

Además, exige respuestas inmediatas, declaró ayer el ministro de Educación, Prof. José Alberto Buendía Flores.

Aclaró que el aumento de ₡300 al personal administrativo, y la construcción de 3 hospitales, uno de los cuales debe estar terminado en el primer trimestre de este año, son peticiones con las que tratan de desestabilizar al gobierno y al

país, ya que ellos mismos saben que eso es imposible de cumplir.

Precisó, que está dispuesto al diálogo razonable y constructivo con los representantes de ANDES, y se había determinado, que la próxima reunión entre ellos fuera el día 9 de Abril, sin embargo, para ser complaciente está dispuesto a que sea el 27 de Marzo, como ellos "exigen".

Cacerolas

Propuso sin embargo, que se realice un

—Pasa a la página 45—



—Foto de LA PRENSA, por Aidana.

BUSQUEDA. Un inspector y una mujer policía, proceden a la búsqueda de armas, municiones o propaganda dentro de una capilla religiosa en la colonia Miramonte. El registro fue casa por casa en el sector Sureste de esa zona. No se ha dado a conocer el resultado de la búsqueda.

Inaugura 20 Clínicas de Odontología U. Masferrer

Con 20 equipos de Odontología, iniciará sus funciones las Clínicas Odontológicas de la Universidad Salvadoreña Alberto Masferrer, inauguradas ayer.

Las mismas serán atendidas por los estudiantes de Odontología de la USAM del más alto nivel, que estén capacitados para

prestar su servicio social. Ellos darán atención primaria a pacientes de escasos recursos económicos.

Los actos estuvieron presididos por el Dr. Armando Rafael Martínez, Decano de la Facultad de Odontología; por el Dr. Miguel

—Pasa a la página 45—



Foto de LA PRENSA, por Larín.

INAUGURAN CLINICAS. El Dr. Gregorio Adolfo Arévalo, director de Odontología del Ministerio de Salud, corta la cinta simbólica durante el acto de inauguración de las Clínicas Odontológicas de la Universidad Salvadoreña Alberto

Masferrer (USAM). De izquierda derecha: Dr. Rafael Armando Martínez, Decano de Odontología; Dr. Arévalo; Dr. Miguel Barrios, Vice Rector académico de la USAM y Sra. Claudia Wollants de Durán, estudiante de Odontología.



ASESINADO. El estudiante Joaquín Roberto Imery Arrieta, de veinticinco años de edad, fue asesinado a balazos ayer por desconocidos frente al Parque Cuscatlán.

Bus arrolla a niño y cuatro adultos cerca de Usulután

Un menor y cuatro personas más que acompañaban un entierro cerca de Usulután, fueron arrollados por el conductor de un bus que disputaba la vía con otro.

En su informe, la Sección de la Policía Nacional de esa cabecera departamental establece que la desgracia ocurrió anteayer a las diez de la mañana, a inmediaciones del Km. 106 de la Carretera del Litoral, cuando el motorista Angel Nelson Cerna Panameño, que conducía el autobús placas B-72-514, por correr

—Pasa a la página 28—

Desfile ayer de cooperativistas

Alrededor de cinco mil miembros de distintas cooperativas, desfilaron ayer por las principales calles de la capital, para concluir en Casa Presidencial, donde una delegación fue recibida por el presidente Ing. Duarte.

Los asociados de las distintas cooperativas COA-

CES, FENÁCOA y ANC, se reunieron desde tempranas horas de la mañana a inmediaciones del Parque Bolívar, empezando la manifestación sobre la Cuarta Calle Poniente, hasta tomar la diecisiete Avenida Sur, dirigiéndose al norte,

—Pasa a la página 23—

Asesinan un estudiante cerca Parque Cuscatlán

El estudiante Joaquín Roberto Imery Arrieta, de veinticinco años de edad, fue asesinado a balazos ayer por la mañana frente al Parque Cuscatlán.

Al informar sobre el reconocimiento de ley, que fuera practicado en la Clínica Forense del Centro

Judicial Isidro Menéndez, primeravez del Juzgado Primero de Paz (de turno), dijo que no se tenían mayores datos respecto a la forma en que fue perpetrado el crimen, concretándose a indicar que al cuerpo se le habían extraído dos balas,

—Pasa a la página 28—

Subversivos queman la Alcaldía de California

Unos cien subversivos penetraron ayer en la madrugada en la población de California, departamento de Usulután y quemaron la Alcaldía Municipal, según informan autoridades locales.

En lo que va de la campaña subversiva contra el proceso electoral del 31 del presente mes, son trece Al-

caldías las incendiadas o dañadas por ataques de los grupos terroristas del FMLN-FDR, según los informes oficiales.

Las autoridades policíacas y militares consultadas sobre el monto de los daños, si hubo víctimas y si había vigilancia, nos ma-

—Pasa a la página 15—